

## Hatur Lantas Pagi dilakukan oleh Kapolsek Sukanagara beserta anggota ciptakan Kamtibselcar Lantas

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 30, 2023 - 11:26



Polres Cianjur - Kapolsek Sukanagara AKP Tio beserta anggota melaksanakan kegiatan pengaturan arus lalu lintas di pagi hari. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kelancaran lalu lintas di wilayah hukum Polsek Sukanagara.pada hari Sabtu 29 Juli 2023

Demi mewujudkan kegiatan tersebut, AKP Tio telah mempersiapkan anggotanya dengan melakukan rapat koordinasi sehari sebelumnya. Mereka membahas strategi pengaturan arus lalu lintas yang efektif dan kerjasama tim dalam pelaksanaannya.

Pada hari yang ditentukan, pukul 06.00 pagi, AKP Tio bersama anggota yang terdiri dari petugas lalu lintas dan personel polisi berpakaian sipil, berkumpul di

titik-titik strategis di sejumlah ruas jalan utama di Sukanagara. Mereka telah membagi tugas pengaturan arus lalu lintas sesuai dengan wilayah yang telah ditentukan sebelumnya.

Berbekal tongkat pengatur lalu lintas dan pengeras suara, petugas lalu lintas dengan sigap berdiri di persimpangan jalan yang ramai. Mereka mengatur arus lalu lintas dengan rapi dan tertib, mengurangi kepadatan serta mencegah kemacetan.

Tidak hanya mengatur arus lalu lintas, petugas juga memberikan himbauan kepada pengendara untuk mentaati aturan lalu lintas dan mengedepankan keselamatan di jalan. Mereka melakukan patroli di sepanjang ruas jalan, memberikan teguran kepada pengendara yang melanggar aturan, dan memberikan himbauan keselamatan berkendara.

Kegiatan ini tidak hanya dilakukan pada satu titik, tetapi meliputi beberapa ruas jalan utama di wilayah Polsek Sukanagara. Dengan koordinasi yang baik dan kerjasama tim antara anggota, Kapolsek AKP Tio berhasil menciptakan kelancaran lalu lintas serta mengurangi kepadatan di pagi hari.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk komitmen Polsek Sukanagara dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dia berharap, dengan pengaturan arus lalu lintas yang baik, akan meningkatkan kesadaran masyarakat untuk mentaati aturan lalu lintas dan berkontribusi dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di jalan raya.

Kegiatan pengaturan arus lalu lintas yang dilakukan oleh Kapolsek Sukanagara AKP Tio beserta anggota ini berhasil menciptakan keamanan dan kelancaran lalu lintas di pagi hari. Hal ini membuktikan komitmen mereka dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat demi tercapainya kehidupan berlalu lintas yang aman dan tertib.